
 1 
 

 



 2 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes. 

D. Marcos Zurita Cortés, Concejal de Cultura. 

Proyecto Biblioteca Accesible de las Bibliotecas Municipales de 
San Sebastián de los Reyes. 

Coordinación: Mar Esteban Sanz 

Colaboración: Nieves Albert Marín 
Colaboración: M.ª Antonia Hierro Menéndez 

Supervisión: M.ª José Lara Navacerrada 

Ilustración de la portada: Mar Esteban Sanz 



 3 
 

Sumario 

 

 

Presentación  ...................................................... 5 

Organización de la guía ........................................ 6 

A partir de 3 años ............................................... 7 

A partir de 6 años ............................................. 35 

A partir de 12 años  .......................................... 56 

Clásicos ........................................................... 60 

Adultos  ........................................................... 78 

    Adultos ficción .............................................. 79 

    Adultos materias ........................................... 84 

Índices ............................................................ 92 

    Índice de autores/as ...................................... 93 

    Índice de ilustradores/as .............................. 100 

    Índice de materias ...................................... 105 

    Índice de títulos .......................................... 112 

 

 

 

 

 



 4 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Las bibliotecas públicas prestan sus servicios basándose en 

la igualdad en el acceso a la información para todas las 

personas, independientemente de su edad, raza, género, 

religión, nacionalidad, idioma, condición social o cualquier otra 

característica. Deben ofrecerse servicios y materiales 

especiales para aquellos usuarios que, por una u otra razón, 

no puedan hacer uso de los servicios y materiales que se 

prestan de manera habitual, por ejemplo, minorías 

lingüísticas, personas con discapacidades, personas con 

habilidades digitales e informáticas limitadas, personas con 

escasas habilidades de lectura y escritura, o personas en 

hospitales o en prisión.” 

Manifiesto IFLA-UNESCO sobre Bibliotecas Públicas 2022.  

The Hague IFLA, 2022 
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Presentación 

Las bibliotecas tenemos como misión principal el fomento de 

la lectura entre toda la población. Para conseguirlo, las 

Bibliotecas Municipales de San Sebastián de los Reyes 

iniciamos en 2022 la elaboración de esta guía de lectura fácil, 

que se actualiza cada año con los nuevos libros que se 

incorporan a nuestros fondos.  

La guía reúne la referencia a libros adaptados destinados a  

toda la ciudadanía en general y, en especial, a personas que 

tienen dificultades para leer.  

Nuestro objetivo es ofrecer un recurso para familias, centros 

educativos, asociaciones y población vulnerable, con el fin de 

hacer accesible la lectura a través de textos que hacen más 

fácil la comprensión.  

Como biblioteca pública, debemos facilitar las habilidades 

lectoras y el acceso a la información, la educación, la cultura y 

el ocio. 

Porque leer es un placer al que tienen derecho todas las 

personas, es una puerta al conocimiento, a la fantasía, al 

aprendizaje y una forma de participar en la sociedad. 

Los libros que aparecen en la guía están, en su mayoría, 

adaptados a lectura fácil. Algunos utilizan la Lengua de Signos 

Española (LSE) y otros emplean el Sistema Pictográfico de 

Comunicación (SPC).  

Están dirigidos a todas las edades, recogen diferentes temas y 

géneros, desde cuentos infantiles a clásicos de la literatura, 

pasando por instrucciones para el manejo del dinero, la visita 

a un museo o recetas de cocina. Una selección abierta y 

variada. 

Esperamos que este recurso sea una invitación a la lectura. 
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Organización de la guía 

Los títulos están numerados, aparecen con sus datos 

bibliográficos, incluido un resumen y las materias que tratan. 

Están organizados por edades, cada franja de edad se 

identifica con un color: 

- A partir de 3 años  

- A partir de 6 años  

- A partir de 12 años 

- Clásicos  

- Adultos  

Al final se encuentran los índices de autores/as, 

ilustradores/as, materias y títulos que hacen referencia al 

número de título y a la localización de cada libro en la 

biblioteca. 

Todos los libros están en las Bibliotecas Municipales de San 

Sebastián de los Reyes, y se distinguen por llevar un tejuelo 

rosa        en la parte superior del lomo. 

En el Índice de Títulos aparecen las iniciales de la sucursal en 

la que están: 

MA Biblioteca Marcos Ana 

CR Biblioteca Claudio Rodríguez 

PZ Biblioteca Plaza de la Iglesia 

Algunos de ellos también se pueden leer a través de eBiblio, el 

servicio gratuito de préstamos de libros electrónicos de la 

Comunidad de Madrid. Son los que tienen esta imagen.       
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A partir de 

3 años 
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1  ¿A qué sabe la Luna? 
 

Autor: Michael Grejniec; texto BATA 

Ilustrador: Michael Grejniec 

Edición: Kalandraka, 2014 

ISBN: 978-84-92608-84-3 

Materia: Solidaridad, Educación en valores, 

Autismo infantil, Sistema Pictográfico de 

Comunicación 
 

Hacía tiempo que los animales se preguntaban a qué sabía la 

luna. ¿Será dulce? ¿Será salada?. Para descubrirlo deben 

colaborar y trabajar en equipo. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 

 

2  El astronauta 
 

Autor: Carlos Comendador 

Ilustrador: Carlos Comendador 

Edición: Sallybooks, 2015 

ISBN: 978-84-943391-6-8 

Materia: Astronautas, Familia, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

El joven protagonista de este cuento tiene un gran deseo: ser 

astronauta y llegar a las estrellas. Cuando por fin lo consigue, 

se dará cuenta de que lo importante está muy cerca, es su 

familia. 

Un cuento accesible a lectores con necesidades educativas 

especiales, principalmente con Trastorno del Espectro Autista. 

Texto reforzado con pictogramas. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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3  La bruja Horripilarda 
 

Autores: Darabuc; adaptación al 

sistema bimodal, Susana Peix 

Ilustrador: Juanolo 

Edición: Carambuco, 2011 

ISBN: 978-84-937794-6-7 

Materia: Brujas, Lengua de 

Signos Española 
 

La bruja Horripilarda ha encantado a varios visitantes del 

bosque. Pero ellos tienen un plan para deshacerse de ella y 

volver a su apariencia normal. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco. El texto va 

acompañado de una adaptación al Sistema Bimodal, que 

utiliza los signos de la Lengua de Signos Española (LSE) y la 

estructura de la lengua oral. Incluye un DVD. 

 

4  Los buenos amigos 
 

Autores: Cuento tradicional chino; 

texto, Ignasi Roda Fábregas; 

adaptación a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Gemma Sales Amill 

Edición: ING, 2021 

ISBN: 978-84-122014-7-5 

Materia: Amistad, Animales, 

Educación en valores 

 

Está nevando y conejito busca comida. Encuentra dos 

zanahorias pero sólo come una, la otra se la lleva a su amigo 

el caballo. La cadena de favores pasa de un animalito a otro. 

La amistad siempre trae cosas buenas. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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5  Chivos chivones 
 

Autora: Texto de BATA, a partir de 

la versión de Olalla González 

Ilustrador: Federico Fernández 

Edición: Kalandraka, 2009 

ISBN: 978-84-96388-22-2 

Materia: Superación, Cuentos 

populares-Europa, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Esta es la historia de tres chivos chivones que vivían en lo alto 

de una montaña. Basada en un cuento popular europeo. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 
 

6  La cigarra y la hormiga 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2012 

ISBN: 978-84-7869-907-0 

Materia: Cuentos populares, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Durante el verano, la cigarra se dedicó a cantar y la hormiga a 

trabajar para guardar alimentos. ¿Qué pasará cuando llegue el 

invierno? 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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7  El cine 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2011 

ISBN: 978-84-7869-843-1 

Materia: Vida cotidiana, Cine, 

Autismo infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Aitana y Manuel van al cine con mamá, están muy contentos 

porque comprarán palomitas y verán una película. ¡Un plan 

estupendo! 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales en general. Libro con actividades. 
 

8  La cola de sirena 
 

Autora: Clara Berenguer 

Ilustrador: César Barceló 

Edición: Carambuco, 2018 

ISBN: 978-84-948745-8-1 

Materia: Sirenas, Lengua de Signos 

Española 

 

Carla de mayor quiere ser una sirena, por eso decide comer 

sólo pescado. ¿Conseguirá así convertirse en una de ellas? 

Descúbrelo leyendo este cuento. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco. El texto va 

acompañado de una adaptación al Sistema Bimodal, que 

utiliza los signos de la Lengua de Signos Española (LSE) y la 

estructura de la lengua oral. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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9  El colegio 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2021 

ISBN: 978-84-7869-972-8 

Materia: Vida cotidiana, Colegios, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

A Rosa y Nicolás les gusta ir a clase. Su colegio es muy 

grande. Tienen otros compañeros y todos llevan libros y 

estuches en sus mochilas. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 
 

10  Cómo consolar a una ardilla 
 

Autora: Begoña Oro 

Ilustrador: Yayu 

Edición: SM, 2018 

ISBN: 978-84-9107-273-7 

Materia: Amistad, Ardillas 

 

 

 

 

Rasi se ha escondido en la mochila de Nora. ¡Puede ser la 

última ardilla del planeta! ¿Estará en peligro de extinción? La 

pandilla de amigos encontrará la respuesta. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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11  El conejo blanco 
 

Autor: Texto de BATA, a partir de 

la versión de Xosé Ballesteros 

Ilustrador: Óscar Villán 

Edición: Kalandraka, 2004 

ISBN: 84-8464-235-6 

Materia: Amistad, Solidaridad, 

Cuentos populares-Portugal, Autismo 

infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Conejo blanco no puede entrar en su casa porque una cabra 

no le deja. Una pequeña hormiga le ayudará. Esta historia se 

basa en un cuento popular portugués. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 
 

12  Conóceme 
 

Autora: Iru Expósito 

Ilustradora: Iru Expósito 

Edición: Sallybooks, 2016 

ISBN: 978-84-946063-3-5 

Materia: Amistad, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 

 

 

La familia de Maita se ha cambiado de casa. Los vecinos 

celebran una fiesta y allí encontrará a una nueva amiga. 

Un cuento accesible a lectores con necesidades educativas 

especiales, principalmente con Trastorno del Espectro Autista. 

Texto reforzado con pictogramas. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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13  El cumpleaños de Carlota 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2010 

ISBN: 978-84-7869-780-9 

Materia: Vida cotidiana, 

Cumpleaños, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

El cumpleaños de Carlota es un día muy especial. Hay 

celebración en clase con los compañeros y en casa con la 

familia y los amigos. No faltan la tarta ni los regalos. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 
 

14  Después del cole 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2020 

ISBN: 978-7869-970-4 

Materia: Vida cotidiana, 

Relaciones familiares, Autismo 

infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

María y Elisa vuelven a casa después del colegio. Tienen 

tiempo para merendar, jugar y hacer muchas cosas hasta que 

llegue la hora de irse a la cama. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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15  Emma 
 

Autor: Oriol Canosa 

Ilustrador: Jordi Sunyer 

Edición: Sallybooks, 2019 

ISBN: 978-84-17255-32-9 

Materia: Solidaridad, Pueblos, 

Carteros, Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

Emma es la cartera del pueblo. Con su bici reparte cartas, 

paquetes y… mucho, mucho más. 

Un cuento accesible a lectores con necesidades educativas 

especiales, principalmente con Trastorno del Espectro Autista. 

Texto reforzado con pictogramas. 

 

16  El fabricante de humo 
 

Autor: Enric Larreula 

Ilustradora: Eva Sans 

Edición: Carambuco, 2010 

ISBN: 978-84-937794-2-9 

Materia: Contaminación, 

Lengua de Signos Española 

 

Boinoso Pirulínez fabrica boinas a mano hasta que construye 

una máquina para hacerlas más rápido. Pero hay un problema 

¡echa demasiado humo!. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco. El texto va 

acompañado de una adaptación al Sistema Bimodal, que 

utiliza los signos de la Lengua de Signos Española (LSE) y la 

estructura de la lengua oral. Incluye un DVD. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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17  El fantasma de la casa de al lado 
 

Autor: Iñaki R. Díaz 

Ilustradora: Patricia Metola 

Edición: SM, 2018 

ISBN: 978-84-9107-272-0 

Materia: Fantasmas, Pobreza 

 
La casa de al lado tiene un peligroso misterio por resolver: en 

ella vive un fantasma. Cuando nuestro pequeño protagonista 

va a comprobarlo, se desmaya del susto. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

18  La granja escuela 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2017 

ISBN: 978-84-7869-783-0 

Materia: Vida cotidiana, Granjas, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

En el día de excursión a la granja escuela se visita el corral, el 

gallinero, se puede ver cómo el granjero ordeña la vaca y, lo 

mejor de todo, Berta monta a caballo y Lucas en poni. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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19  Halloween accidentado 
 

Autor: Esteban Souto 

Ilustrador: Esteban Souto 

Edición: Adapta, 2023 

ISBN: 978-84-19190-15-4 

Materia: Halloween 

 
Los amigos de Antía van a ir a la fiesta de Halloween. Por el 

camino tienen algunos problemas y los disfraces se estropean 

un poco. ¿Aparecerá alguien para levantar los ánimos y que la 

fiesta no sea un desastre?. 

 

20  Jesús 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2010 

ISBN: 978-84-7869-779-3 

Materia: Vida cotidiana, Navidad, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación. 

 

María y José viajaron a Belén. Buscaron una casa para dormir, 

pero sólo encontraron un establo y allí, por la noche, nació 

Jesús. Los pastores y los tres Reyes Magos fueron a conocerle. 

Una preciosa estrella les guió hasta donde estaba el recién 

nacido. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 



 18 
 

21  Jorge y el dragón 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2012 

ISBN: 978-84-7869-905-6 

Materia: Cuentos populares, 

Dragones, Princesas, Autismo 

infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Un día el dragón que vivía en la montaña raptó a la princesa 

del castillo y la encerró en una cueva. Jorge, un caballero 

valiente, se enfrentó a él para liberarla. Adaptación de la 

leyenda medieval de San Jorge y el dragón. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades.  
 

22  La Liebrecita 
 

Autora: Cuento recogido por las 

Escuelas Waldorf; adaptación a 

lectura fácil, Elisabet Serra. 

Ilustrador: Albert Asensio 

Edición: ING, 2020 

ISBN: 978-84-120293-8-3 

Materia: Animales, Liebres, 

Superación, Método Waldorf 
 

Papá y mamá liebre tienen siete hijas y deben decidir cuál de 

ellas va a ser la Liebre de Pascua este año. Un cuento que 

habla de los obstáculos y de la fuerza necesaria para 

vencerlos. 

Incluye instrucciones para pintar huevos de Pascua. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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23  Lucía y sus emociones 
 

Autoras: Gema Rodríguez Morales, 

Laura López Espejo, 

Alicia Serrallé Pastor 

Ilustradora: Maite García Lliso 

Edición: Te cuento te signo, 2023 

ISBN: 978-84-09-48057-9 

Materia: Colegios, Discapacidad 

auditiva, Lengua de Signos Española 
 

Lucía es una niña que no puede oír como los demás. Ella nos 

explica de forma sencilla cómo es su día a día en el colegio. A 

veces está triste, otras enfadada y muchas feliz porque sus 

compañeros y las seños saben cómo comunicarse con ella. 

Incluye código QR con la versión del cuento en lengua de 

signos española y sistema bimodal. 

 

24  El marinero y el mar 
 

Autor: Carlos Comendador 

Ilustrador: Carlos Comendador 

Edición: Sallybooks, 2019 

ISBN: 978-84-17255-26-8 

Materia: Mar, Protección del Medio 

Ambiente, Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

Un marinero sale en su barca. Pesca una ballena, una estrella 

y una tortuga gigante, pero prefiere devolverlas al mar porque 

sólo necesita peces. 

Un cuento accesible a lectores con necesidades educativas 

especiales, principalmente con Trastorno del Espectro Autista. 

Texto reforzado con pictogramas. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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25  ¡Me he perdido! 
 

Autor: Juanolo 

Ilustrador: Juanolo 

Edición: Carambuco, 2010 

ISBN: 978-84-937794-0-5 

Materia: Humor, Animales, 

Lengua de Signos Española 
 

Caracol decide dar un paseo. Andando, andando, olvida el 

camino de regreso a su casa ¡Caramba, su casa la lleva a 

cuestas! 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco. El texto va 

acompañado de una adaptación al Sistema Bimodal, que 

utiliza los signos de la Lengua de Signos Española (LSE) y la 

estructura de la lengua oral. Incluye un DVD. 

 

26  El médico 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2021 

ISBN: 978-84-7869-844-8 

Materia: Vida cotidiana, Médicos, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

Jaime está triste porque tiene fiebre. Mamá le lleva a la 

consulta del médico. Allí también están la enfermera y otros 

niños que van para que les curen como a él. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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27  Mis amigos 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2020 

ISBN: 978-84-18044-31-1 

Materia: Vida cotidiana, Amistad, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Los amigos juegan conmigo, nos divertimos y compartimos la 

merienda. A veces, también nos enfadamos pero se nos pasa 

rápido porque nos gusta estar juntos. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

 

28  Navidad 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2018 

ISBN: 978-84-7869-778-6 

Materia: Vida cotidiana, Navidad, 

Autisno Infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Es Navidad y no hay colegio. Las calles se llenan de luces. Nos 

reunimos con la familia y los amigos. Hay comida especial y 

muchos regalos para todos. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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29  Nicolás cocina sin fuego 
 

Autor: BATA 

Ilustradora: Alicia Suárez 

Edición: Kalandraka, 2010 

ISBN: 978-84-92608-20-1 

Materia: Vida cotidiana, Recetas 

de cocina, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Nicolás es un amante de la cocina y aprende a preparar 

recetas sencillas sin quemarse: macedonia, canapés, batido 

de fresa… mmm. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 
 

30  Nicolás está contento 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2017 

ISBN: 978-84-7869-574-4 

Materia: Vida cotidiana, Alegría, 

Sentimienos, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Hay muchas actividades que a Nicolás le hacen estar tranquilo 

y contento, como jugar con su perro, ir de fiesta o leer un 

cuento. En esos momentos se siente bien y sonríe. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales en general. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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31  Nicolás tiene un perro 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2014 

ISBN: 978-84-7869-973-5 

Materia: Vida cotidiana, Perros, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

Rosa y Nicolás tienen un cachorro que se llama Canelo, entre 

los dos, poco a poco, aprenden a cuidarlo. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales en general. Libro con actividades. 

 

32  Nicolás va a la biblioteca 
 

Autor: BATA 

Ilustradora: Alicia Suárez 

Edición: Kalandraka, 2017 

ISBN: 978-84-8464-331-9 

Materia: Vida cotidiana, 

Bibliotecas, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 

 

A Nicolás le encanta ir a la biblioteca porque allí puede 

escoger libros, películas y buscar información en el ordenador. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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33  Nicolás va a la peluquería 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2015 

ISBN: 978-84-7869-758-8 

Materia: Vida cotidiana, Higiene, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Nicolás va a cortarse el pelo a la peluquería, es un poco 

presumido y le gusta que le dejen guapo. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales en general. Libro con actividades. 

 

34  Nicolás va de compras 
 

Autor: BATA 

Ilustradora: Alicia Suárez 

Edición: Kalandraka, 2017 

ISBN: 978-84-8464-336-4 

Materia: Vida cotidiana, Compras, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Nicolás pasa un día de compras muy divertido. Necesita 

comida, ropa… y, al terminar, un refresco para recuperar 

fuerzas. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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35  Nicolás y Elena están enfadados 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo  

Edición: CEPE, 2021 

ISBN: 978-84-7869-575-1 

Materia: Vida cotidiana, 

Sentimientos, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Nicolás y Elena pueden estar tranquilos, enfadados, furiosos o 

contentos. Las situaciones de cada día provocan distintos 

sentimientos en los niños. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 
 

36  Noche de Reyes 
 

Autor: Juanolo 

Ilustrador: Juanolo 

Edición: Carambuco, 2015 

ISBN: 978-84-941225-6-9 

Materia: Reyes Magos, Mar, 

Navidad, Lengua de Signos 

Española 
 

Pablo es un viejo pescador que decide salir a pescar, pero 

terminará haciendo un favor muy especial a los Reyes Magos. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco que incluye 

un DVD. El texto va acompañado de una adaptación al 

Sistema Bimodal, que utiliza los signos de la Lengua de Signos 

Española (LSE) y la estructura de la lengua oral. Incluye un 

DVD. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 



 26 
 

37  Nos portamos bien 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2017 

ISBN: 978-84-1694-148-3 

Materia: Vida cotidiana, 

Educación en valores, Autismo 

infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 

 

Hay cosas que hacemos bien y otras no. Insultar está mal, 

jugar con los demás está bien. Con ejemplos sencillos 

aprendemos a respetar las normas sociales. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

 

38  La oruga verde 
 

Autora: Cuento recogido por las 

Escuelas Waldorf; adaptación 

a lectura fácil, Elisabet Serra. 

Ilustradora: Sally Cutting 

Edición: ING, 2019 

ISBN: 978-84-948300-7-5 

Materia: Orugas, Mariposas, 

Método Waldorf 

 

La pequeña oruga quiere jugar con las mariposas, pero están 

muy atareadas y se queda sola y triste tejiendo su capullo de 

seda. 

Un libro para descubrir el color y los misterios de la 

naturaleza. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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39  El parque 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2012 

ISBN: 978-84-7869-906-3 

Materia: Vida cotidiana, Parques, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 

 

A Elena le gusta mucho ir al parque porque allí siempre juega 

y se lo pasa muy bien. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales en general. Libro con actividades. 

 

40  Un pastel muy especial 
 

Autora: Laia Massons 

Ilustrador: Albert Pinilla 

Edición: Carambuco, 2019 

ISBN: 978-84-17766-15-3 

Materia: Cumpleaños, Príncipes 

 

Es el cumpleaños de la reina Luna. El príncipe Bernardo le 

quiere regalar un pastel muy especial hecho por él. Pero... ¡se 

equivoca y echa sal en lugar de azúcar! Va a tener suerte 

porque llega el ogro goloso y se come la tarta salada. 

Bernardo se libra de pasar vergüenza por su despiste y 

prepara un nuevo pastel, esta vez ¡con azúcar!. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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41  El patito feo 
 

Autora: Texto de BATA, a partir 

de la versión de Manuela Rodríguez 

Ilustradora: Ana Sande 

Edición: Kalandraka, 2009 

ISBN: 978-84-96388-32-1 

Materia: Cuentos populares, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

De entre todos los patitos hay uno que está triste porque cree 

que es muy feo. Pasa el tiempo y un día ocurre algo 

maravilloso que lo cambiará todo. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 

 

42  El pequeño castor 
 

Autoras: Amy MacDonald; 

adaptación a lectura fácil, 

Elisabet Serra 

Ilustradora: Sara Fox-Davies 

Edición: ING, 2020 

ISBN: 978-84-122014-1-3 

Materia: Amistad, Castores, 

Animales 

 

Pequeño castor vive solo cerca del gran lago, no es feliz 

porque no tiene compañeros para jugar. Un día descubre que 

hay más animalitos que buscan compañía. Con la nutria, el 

pato y la tortuga formará su primer grupo de amigos. Ahora sí 

está contento. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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43  La princesa aprende a hablar 
 

Autora: Valeria Kiselova Savrasova 

Ilustradora: Inna Ogando 

Edición: GEU, 2016  

ISBN: 978-84-16729-51-7 

Materia: Vida cotidiana, Lectura, 

Lenguaje-Adquisición 

 

 

La princesa estaba siempre seria porque no entendía lo que le 

decían. Un día en el bosque conoció a un hada que le regaló 

un libro. Primero aprendió a leer, después a entender y por 

fin, a hablar. Ahora ya no está enfadada. 

 

44  La princesa va al dentista 
 

Autora: Valeria Kiselova Savrasova 

Ilustradora: Inna Ogando 

Edición: GEU, 2017 

ISBN: 978-84-16729-62-3 

Materia: Vida cotidiana, Dientes, 

Dentistas 

 

 

 

A la princesa le duele una muela. Debe ir al dentista para que 

le revise su dentadura, pero tiene miedo. Al final todo ha sido 

muy sencillo y, cuando sale de la consulta, sus dientes ya 

están curados y no le duelen. 

La visita fue mejor de lo que pensaba. 

 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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45  ¡Qué lío cósmico!  
 

Autora: Montserrat Balada 

Ilustrador: Joan M. Celorio 

Edición: Carambuco, 2010 

ISBN: 978-84-937794-3-6 

Materia: Universo, Estrellas, 

Lengua de Signos Española 
 

Estelarius es un gran astrónomo, ha inventado ¡un patinete 

estelar!. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco que incluye 

un DVD. El texto va acompañado de una adaptación al 

Sistema Bimodal, que utiliza los signos de la Lengua de Signos 

Española (LSE) y la estructura de la lengua oral. Incluye un 

DVD. 

 

46  La ratita presumida 
 

Autor: Texto de BATA, a partir de 

la versión de José A. López Parreño 

Ilustradora: Alicia Suárez 

Edición: Kalandraka, 2004 

ISBN: 84-8464-234-8 

Materia: Cuentos populares, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

La ratita se ha encontrado una moneda, con ella se comprará 

un precioso lazo, así conseguirá tener muchos pretendientes 

para elegir con cuál casarse. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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47  El restaurante 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2010 

ISBN: 978-84-7869-781-6 

Materia: Vida cotidiana, 

Restaurantes, Autismo infantil, 

Sistema Pictográfico de Comunicación 

 

Cuando voy a comer fuera de casa con mi familia, vamos a un 

resturante. Hay muchas personas, nos sentamos a la mesa, 

un camarero nos dice qué hay de menú, cada uno elige su 

plato favorito, el cocinero prepara la comida y todos 

disfrutamos de un rato divertido. 

 

48  El secreto de la Luna 
 

Autores: Víctor Capdet y 

Susana Peix 

Ilustradora: Lorena Torres 

Edición: Carambuco, 2010 

ISBN: 978-84-937794-1-2 

Materia: Astronomía, Luna, 

Lengua de Signos Española 

 

Guiomar es una niña a la que le encanta mirar el cielo. Con su 

amigo Martín observan juntos la luna. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco. El texto va 

acompañado de una adaptación al Sistema Bimodal, que 

utiliza los signos de la Lengua de Signos Española (LSE) y la 

estructura de la lengua oral. Incluye un DVD. 

 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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49  Siete vidas 
 

Autores: Ana Guerrero y 

Andrés Guerrero; adaptación 

y edición del texto, María José 

Sanz y María San Román 

Ilustradores: Ana Guerrero y 

Andrés Guerrero 

Edición: SM, 2021  

ISBN: 978-84-131-8911-6 

Materia: Gatos 
 

Petit Suise es una gatita que nos contará la vida de sus seis 

hermanos desde que nacieron en una granja. Los siete son 

muy distintos y sus vidas también. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

50  El Sol llega tarde 
 

Autora: Susana Peix 

Ilustradora: Anna Llenas 

Edición: Carambuco, 2011 

ISBN: 978-84-937794-5-0 

Materia: Sol, Superación, 

Lengua de Signos Española 

 

El Sol se ha dormido y no sale a su hora. Tras mucho 

esfuerzo, el Arco Iris le ayudará a volver a lo más alto del 

cielo. 

Libro de la colección Cuentos LSE de Carambuco que incluye 

un DVD. El texto va acompañado de una adaptación al 

Sistema Bimodal, utiliza los signos de la Lengua de Signos 

Española (LSE) y la estructura de la lengua oral. Incluye un 

DVD. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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51  Los tres ositos del bosque 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2014 

ISBN: 978-84-7869-759-5 

Materia: Cuentos populares, 

Osos, Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

Había una vez una niña que vivía en el bosque. Un día caminó 

muy lejos, hasta llegar a una casa. Como era muy curiosa, 

entró para ver quién vivía allí. Adaptación del cuento popular 

Ricitos de oro y los tres osos. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 
 

52  Las vacaciones 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2012 

ISBN: 978-84-7869-908-7 

Materia: Vida cotidiana, 

Vacaciones, Verano, Autismo 

infantil, Sistema Pictográfico 

de Comunicación 
 

Nicolás va a disfrutar de las vacaciones con su familia. Irá al 

mar y a sitios que le gustan mucho. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo, y estudiantes con necesidades 

educativas especiales en general. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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53  La verdadera historia de Caperucita 
Roja 
 

Autor: Texto de BATA, a partir 

de la versión de A. R. Almodóvar 

Ilustrador: Marc Taeger 

Edición: Kalandraka, 2019 

ISBN: 978-84-8464-479-8 

Materia: Cuentos populares, Autismo  

infantil, Sistema Pictográfico de Comunicación 
 

Caperucita va a casa de su abuelita a llevarle una cesta con 

comida, pero por el camino hay un lobo que la espera. 

El sistema de pictogramas es la herramienta con la que la 

Asociación BATA, de Tratamiento de Autismo, y la editorial 

Kalandraka acercan la lectura a niños y niñas con necesidades 

educativas especiales. 
 

54  Ya soy mayor 
 

Autora: María Luisa Carrillo 

Ilustradora: María Luisa Carrillo 

Edición: CEPE, 2020 

ISBN: 978-84-1804-430-4 

Materia: Vida cotidiana, 

Autismo infantil, Sistema 

Pictográfico de Comunicación 
 

La protagonista de este cuento es una niña que, cuando crece 

y se hace mayor, puede hacer muchas cosas por si misma: 

comer, lavarse las manos, jugar, recoger los juguetes y 

dormir sola. 

El sistema de pictogramas y mayúsculas es el recurso que la 

editorial CEPE (Ciencias de la Educación Preescolar y Especial) 

utiliza para favorecer la lectura a los primeros lectores, niños 

y niñas con autismo y estudiantes con necesidades educativas 

especiales. Libro con actividades. 

A partir de 3 años A partir de 3 años 
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A partir de 

6 años 
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55  Abdel 
  

Autor: Enrique Páez 

Ilustradora: Rocío Ledesma 

Edición: SM, 2021 

ISBN: 978-84-1318-916-1 

Materia: Inmigración 

 

Abdel es un joven del pueblo tuareg que vive en el desierto. 

Su vida cambia cuando su padre decide embarcarse rumbo a 

España buscando una vida mejor. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 
56  La abeja Flora y el prado de las 
cinco flores 
 

Autoras: Marta Busquets de 

Jover; adaptación a lectura fácil, 

Elisabet Serra 

Ilustradora: Lisa Landwehr  

Edición: ING, 2022 

ISBN: 978-84-125137-1-4 

Materia: Abejas, Flores, Amistad 

 
La pequeña abeja Flora debe abandonar su colmena porque 

comienza un incendio en el bosque. La abeja reina buscará un 

buen lugar para construir el nuevo hogar. 

Un cuento para descubrir la importancia del trabajo de las 

abejas en la naturaleza. Incluye una pequeña guía de campo. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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57  Los Ambigú y el caso de la estatua 
 

Autora: Flavia Company 

Ilustradora: Amelia Navarro 

Edición: SM, 2023 

ISBN: 978-84-19099-82-2 

Materia: Novelas de detectives y misterio 

 
Los Ambigú son tres amigos y los mejores investigadores que 

hay en Barcelona. Tienen un nuevo caso que resolver y solo 

unas pocas pistas para aclarar el misterio ¿Lo conseguirán?. 

 
58  Un año en nuestro jardín 
 

Autoras: Gerda Muller; adaptación a 

lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Gerda Muller 

Edición: ING, 2023 

ISBN: 978-84-126752-6-9 

Materia: Educación ambiental, Jardinería 

 
La nueva casa de Alba y Tomás tiene un jardín grande y 

bonito. Para jugar en él primero deben limpiarlo, decidir qué 

plantarán y aprender a cuidarlo. Este cuento nos descubre los 

cambios de la naturaleza durante las cuatro estaciones. 

Incluye una guía de conocimientos y un código QR para 

descargar actividades. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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59  El atrapalunas: cuento del sur de 
África 
 

Autores: Cuento popular, versión 

de Ramón Girona; adaptación a 

lectura fácil, Carme Mayol, Lluis 

Quintana y Eugènia Salvador 

Ilustrador: Carles Porta 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2006 

ISBN: 84-96509-60-5 

Materia: Luna, Gatos, Cuentos populares-África 

 

Un gato es el protagonista de este cuento que explica cómo se 

produce un eclipse de luna según las leyendas y la tradición 

de África. 

Un relato popular que nos acerca a otra cultura. 

 

60  Bambú 
 

Autora:s Marta Busquets Gallego; 

adaptación a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustrador: Grillo en casa 

Edición: I.N.G., 2020 

ISBN: 978-84-122014-5-1 

Materia: Discapacidad visual, Perros, 

Solidaridad, Amistad 

 

Bambú es un cachorro que vive en los Pirineos con su madre y 

sus hermanos. Cuando crezca deberá trabajar como pastor, 

pero es muy miedoso. 

Un libro sobre el amor, la amistad y el sentido de la 

responsabilidad. 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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61  El Club de los Raros 
 

Autor: Jordi Sierra i Fabra 

Ilustrador: Tomás Hijo 

Edición: SM, 2017 

ISBN: 978-84-675-9590-1 

Materia: Amistad, Tartamudez, Dislexia, 

Acoso en la escuela, Diversidad, 

Educación en valores 

 

Cuando se tiene tartamudez o dislexia pueden surgir muchos 

problemas en el colegio. Es posible que haya compañeros que 

se rían. En estos casos, unos buenos amigos nos harán más 

fuerte y enseñaremos a los demás que todos somos diferentes 

y que, para convivir, hay que respetar a cada uno como es. 

Libro de la colección Lectura Fácil SM. 

 

62  El cóndor y las estrellas: cuento del 
Perú 
 

Autor: Cuento popular, versión 

de Ramón Girona 

Ilustrador: Lluís Farré 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2006 

ISBN: 84-96509-59-1 

Materia: Justicia, Cuentos populares-Perú 

 

El cóndor, desde las alturas, debe restablecer el orden y la 

justicia: un rico avaro merece una lección de humildad. 

Este libro se basa en una historia de la cultura quechua de los 

Andes. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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63  Cuando Kalina toca el violín 
 

Autoras: Gerda Muller; adaptación 

a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Gerda Muller 

Edición: ING, 2023 

ISBN: 978-84-125137-3-8 

Materia: Refugiados, Violines 

 

Kalina es una niña que ha tenido que abandonar su país a 

causa de la guerra. Con su familia se va a vivir a una nueva 

ciudad. Al principio en el colegio la rechazan, no la entienden. 

En cambio, cuando toca su violín, el poder de la música 

consigue eliminar las barreras del idioma. 

Contiene información sobre la fabricación y la historia de los 

violines. 

 

64  ¡Cuántos tomates!  
 

Autora: Sanne Dufft 

Ilustradora: Sanne Dufft 

Edición: ING, 2022 

ISBN: 978-84-123552-5-3 

Materia: Recetas de cocina, Abuelos 

 
El abuelo de Mila va a pasar el fin de semana en casa, sus 

padres se irán de viaje y él cuidará de ella y su hermano. Es 

un plan estupendo porque con los tomates que les enseñó a 

plantar, van a aprender a hacer muchas recetas de cocina. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 



 41 
 

65  Cuenta hasta cinco: cuento de la 
India 
 

Autor: Cuento popular 

adaptado por Ramón Girona 

Ilustrador: Sebastià Serra 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2009 

ISBN: 978-84-92412-30-3 

Materia: Protección de animales, 

Cuentos populares-India 
 

En un pueblo de la India, un viejo alfarero y su nieto 

maltratan a su burro, hasta que un día éste logra escapar y 

vivir libre. 

Cuento basado en la narración popular de la India. 
 

66  ¿Dónde van cuando llueve? 
 

Autoras: Gerda Muller; 

adaptación a lectura fácil, 

Elisabet Serra 

Ilustradora: Gerda Muller 

Edición: I.N.G., 2021 

ISBN: 978-84-123221-7-0 

Materia: Naturaleza, Animales, 

Lluvia 
 

Lucas y María viven en la ciudad. Hoy han ido a pasar el día 

en el campo con Esteban, su primo mayor. Durante su paseo 

les sorprende la lluvia y se preguntan… ¿dónde van los 

animales cuando llueve? 

Incluye una descripción de la formación de la lluvia y una guía 

de campo. 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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67  La fuente 
 

Autor: Cuento recogido por las 

Escuelas Waldorf 

Ilustradora: Àuria G. Galcerán 

Edición: ING, 2017 

ISBN: 978-84-947589-4-2 

Materia: Agua, Cuentos fantásticos 

 
Esta historia te hará viajar por un mundo de fantasía en el que 

viven seres maravillosos: gnomos, silfos y sílfides. Además, en 

el libro se explica el ciclo del agua de una forma clara y 

sencilla. 

 

68  Hansel y Gretel 
 

Autores: Los hermanos Grimm; 

adaptación a braille por Personas 

con Discapacidad Visual APADIS 

Edición: APADIS, 2023 

Materia: Cuentos populares, 

Libros en braille 

 

 
Los hermanos Hansel y Gretel viven en una familia muy 

pobre. Su padre decide seguir el consejo de su mujer y 

abandonar a los niños en el bosque. Cansados y perdidos, 

llegan hasta una casita hecha de dulces en la que vive una 

bruja con malas intenciones. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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69  El huevo del sol 
 

Autoras: Elsa Beskow; adaptación 

a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Elsa Bescow 

Edición: ING, 2021 

ISBN: 978-84-123221-2-5 

Materia: Bosques, Frutas, Hadas 

 

La pequeña hada del bosque ¡ha encontrado un huevo de sol! 

¿cómo habrá llegado hasta allí?. Quiere devolverlo a su nido. 

Con la ayuda de duendes y animalitos, descubrirá que en 

realidad es una rica naranja que se cayó de la mochila de un 

niño. 

 

70  La lista de cumpleaños 
 

Autoras: Anna Manso; adaptación 

y edición del texto a lectura fácil, 

María José Sanz y María San Román 

Ilustrador: Gabriel Salvadó 

Edición: SM, 2017 

ISBN: 978-84-675-9587-1 

Materia: Regalos, Cumpleaños, 

Educación en valores 

 
La protagonista de este cuento debe hacer una lista de regalos 

para su cumpleaños, pero en ella no puede pedir ningún 

objeto. ¡Será un cumpleaños inolvidable! 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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71  Luces en el canal 
 

Autores: David Fernández Sifres; 

adaptación, María José Sanz y 

María San Román 

Ilustrador: Puño 

Edición: SM, 2022 

ISBN: 978-84-1392-947-7 

Materia: Amistad, Pobreza, 

Educación en valores 
 

En el canal hay un viejo barco que guarda un secreto, por la 

noche se ve a un extraño monstruo entre brillantes luces de 

colores. Cuando Frits conoce al anciano que vive en él, 

descubrirá que hay que mirar más allá de las apariencias. El 

niño y el mendigo se harán amigos. 

Este libro recibió el Premio Barco de Vapor en 2013. 
 

72  El mapuche sin sombra: cuento 
mapuche 
 

Autor: Cuento popular adaptado 

por Ramón Girona 

Ilustrador: Luchini 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2009 

ISBN: 978-84-92412-29-7 

Materia: Árboles, Amor a la 

naturaleza, Brujas, Cuentos populares-Patagonia 

 
La Patagonia es donde transcurre la historia de este cuento 

tradicional. Una narración que nos traslada al tiempo mítico en 

el que árboles y hombres estaban hermanados. 

Basado en una narración popular del pueblo mapuche. 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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73  Marcus Marc y la ruta de la madera 
 

Autoras: Núria Martí Constans; 

revisiónlectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Amanda Nevado 

Edición: Adapta, 2021 

ISBN: 978-84-120616-5-9 

Materia: Educación ambiental, Bosques, 

Protección del Medio Ambiente 

 

Marcus es un piloto que viaja por todo el mundo en su avión. 

Cuando visita a su hermana y a su abuelo, le explican la 

historia de la madera y el peligro de destruir los bosques, 

talando los árboles sin pensar en las consecuencias. 

Una historia que nos enseña la necesidad de proteger la 

Naturaleza. 
 

74  Max vive en Bilbao 
 

Autora: Laida Martínez Navarro 

Ilustrador: Asier Sanz Nieto 

Edición: Beta III Milenio, 2014 

ISBN: 978-84-15495-61-1 

Materia: Amistad, Aventuras, 

Tartamudez, Diversidad 

 

 

 

Max es un niño de 9 años que cuando habla tartamudea. Este 

verano va a ir a un campamento en Bilbao. Allí conocerá la 

ciudad y vivirá muchas aventuras con sus nuevos amigos. 

Ejemplar de la colección Max. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 



 46 
 

75  Mi nombre es Skywalker 
 

Autor: Agustín Fernández de Paz 

Ilustrador: Puño 

Edición: SM, 2019. 

ISBN: 978-84-1318-127-1 

Materia: Pobreza, Solidaridad, Marginación 

 
Raquel vive frente a un supermercado. En la puerta conoce a 

un mendigo invisible para los adultos, en cambio para ella esa 

persona es Skywalker, alguien maravilloso que viene de las 

estrellas. 

 

76  Nada es lo que parece: cuento del 

norte de África 
 

Autor: Cuento popular adaptado 

por Ramón Girona 

Ilustrador: Linhart 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2010 

ISBN: 978-84-92412-52-5 

Materia: Deseos, Educación en 

valores, Cuentos populares-África 

 

En un pueblo de África, una joven sueña con ser rica para 

poder viajar y conocer lugares lejanos. Acabará por 

comprender que la riqueza está en las pequeñas cosas que 

nos rodean. 

Cuento basado en la narración popular africana. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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77  El nido de Tit 
 

Autora: Sophie Chérer 

Ilustradora: Gerda Muller 

Edición: ING, 2022 

ISBN: 978-84-123552-3-9 

Materia: Pájaros, Naturaleza 

 
Tit es una pajarita carbonero que vive en el agujero de un 

manzano. A través de este libro descubriremos su día a día: 

cómo construye en nido, forma una familia, alimenta y cuida a 

sus polluelos. 

 

78  El país de los relojes 
 

Autora: Ana Alonso 

Ilustradora: Claudia Ranucci 

Edición: SM, 2018 

ISBN: 978-84-9107-340-6 

Materia: Amistad, Aventuras 

 
Emma se pasa los recreos en la biblioteca, no tiene amigos. 

Un día Marcos, un compañero de clase, la lleva a un mundo de 

aventuras y fantasía. La amistad entre personas diferentes es 

posible y muy muy divertida. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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79  El pájaro de la felicidad: cuento del 
Tibet 
 

Autor: Cuento popular adaptado 

por Ramón Girona 

Ilustrador: Lluïsot 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2008 

ISBN: 978-84-96509-90-0 

Materia: Aventuras, Cuentos populares-Tibet 

 

Una leyenda dice que existe un pájaro de la felicidad. Wangjia 

tiene la misión de encontrarlo y devolverle una pluma que 

había perdido y así su pueblo podrá recuperar la prosperidad y 

la alegría. 

Basado en un cuento popular del Tibet. 

 

80  Pepe Pom y la gran tormenta 
 

Autoras: Daniela Drescher; adaptación 

a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Daniela Drescher 

Edición: ING, 2022 

ISBN: 978-84-123552-9-1 

Materia: Animales, Duendes, Amistad 

 
Pepe Pom vive en una casa al pie de un manzano. Después 

del desayuno se da cuenta de que se acerca una gran 

tormenta y muchos de sus vecinos se refugian en su casa. 

Cuando llega la calma celebran una fiesta. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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81  El pez de los deseos 
 

Autor: Loek Koopmans, basado en 

un cuento de los hermanos Grimm 

Ilustrador: Loek Koopmans 

Edición: Ing Edicions, 2017 

ISBN: 978-84-945514-6-8 

Materia: Felicidad, Ambición, Educación 

en valores 

 

Adaptación del cuento de los hermanos Grimm El pescador y 

su mujer. Una historia que nos enseña que la humildad y la 

bondad son el mejor camino para conseguir la felicidad. 

 
82  Pirata Plin, pirata Plan 
 

Autoras: Paloma Sánchez Ibarzábal; 

adaptación a lectura fácil y edición del 

texto, María José Sanz y María San Román 

Ilustrador: Dani Cruz 

Edición: SM, 2017 

ISBN: 978-84-675-9588-8 

Materia: Amistad, Piratas, Aventuras 

 
Plin y Plan son dos piratas muy amigos aunque tienen una 

forma de ser muy diferente. Un día se enfadan y deciden 

separarse. Con el tiempo se echan de menos porque cuando 

están juntos todo es más divertido. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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83  La princesa y el topo: cuento del 
Cáucaso 
 

Autor: Cuento popular adaptado 

por Ramón Girona 

Ilustrador: Javier Olivares 

Edición: Libros del Zorro Rojo, 

2010 

ISBN: 978-84-92412-46-4 

Materia: Amor, Naturaleza, Cuentos populares-Cáucaso 

 

La princesa de esta historia tiene un espejo mágico que lo ve 

todo. Sólo se casará con un príncipe muy enamorado y que 

sea capaz de esconderse donde el espejo no lo encuentre. 

El origen de este cuento está en las narraciones populares del 

Caúcaso. 

 

84  El robo del siglo 
 

Autoras: Ana Alonso; adaptación 

y edición del texto, María José Sanz 

y María San Román 

Ilustradora: Anna Aparicio Català 

Edición: SM, 2021 

ISBN: 978-84-9107-339-0 

Materia: Adolescentes, Amistad, Misterio 

 

Rebeca y Antón son compañeros de clase. A Rebeca le gusta 

bailar y Antón no soporta la gimnasia. Son buenos amigos con 

gustos diferentes. Juntos resolverán un gran misterio: el robo 

del diamante del Sultán de Malabar. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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85  Siete reporteros y un periódico 
 

Autoras: Pilar Lozano Carbayo; 

adaptación a lectura fácil, María José Sanz, 

María San Román 

Ilustradora: Paola Escobar  

Edición: SM, 2017 

ISBN: 978-84-675-9589-5 

Materia: Periódicos, Amistad, 

Relaciones en la escuela 

 

Alejandro quiere ser director de periódico, pero le faltan 

reporteros y dinero. Por eso pone un anuncio en el patio del 

colegio: "Director de periódico busca periodistas". Un ejemplo 

de superación para luchar por lo que queremos. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

86  Un sol en la India: Vicente Ferrer 
 

Autores: Álvaro Marcos; adaptación 

a lectura fácil, Ana Crespo 

Ilustradora: África Fanlo  

Edición: Vegueta Infantil, 2019 

ISBN: 978-84-17137-52-6 

Materia: Vicente Ferrer, India 

 
Descubre la historia de Vicente Ferrer, una persona solidaria 

que se fue a la India para ayudar a los más desfavorecidos. En 

el mundo existen situaciones de mucha pobreza difíciles de 

resolver, pero siempre hay alguna manera de colaborar y 

socorrer. 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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87  Los sueños de Aurelia 
 

Autor: Eduard Márquez 

Ilustradora: Beatriz Castro 

Edición: SM, 2019 

ISBN: 978-84-1318-126-4 

Materia: Sueños, Fantasía, Aventuras 

 
 

 
En el recreo, los amigos de Aurelia cuentan lo que han soñado 

por la noche, pero Aurelia nunca recuerda nada. Por eso 

pedirá ayuda al hada Clementina. 

Libro de la colección Lectura Fácil de SM. 

 

88  La tía Clío y la máquina de escribir 
 

Autoras: Mónica Rodríguez; adaptación 

del texto, María José Sanz y 

María San Román 

Ilustradora: Lucía Serrano 

Edición: SM, 2022 

ISBN: 978-84-1392-946-0 

Materia: Familia, Tesoros, Aventuras 

 

 

La tía Clío es muy divertida y está un poco loca. Cuando 

decide ayudar a su sobrina, la protagonista de esta historia, a 

hacer los deberes del profesor D. Leónidas, compartirán una 

increible aventura: ¡tendrán que buscar un tesoro!. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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89  Los tomates de Mila 
 

Autora: Sanne Dufft 

Ilustradora: Sanne Dufft 

Edición: ING, 2020 

ISBN: 978-84-120293-5-2 

Materia: Naturaleza, Educación 

ambiental, Educación en valores 

 

 

 

El abuelo de Mila le hace un regalo muy especial: unas 

tomateras. Va a aprender a sembrar y a cuidar su pequeña 

huerta. Día tras día, irá descubriendo, entusiasmada, cómo 

van creciendo sus plantas. 

 

90  Tú también puedes 
 

Autora: Anna Llauradó 

Ilustradora: María Girón 

Edición: ING, 2021 

ISBN: 978-84-123221-9-4 

Materia: Educación en valores, 

Medio Ambiente 

 

 

 

Mía empieza el curso y el primer trabajo que propone su 

profesora es que busque soluciones a los problemas del 

mundo. ¡Qué difícil!. Aprenderá que trabajando en equipo y 

colaborando es más fácil resolver las dificultades. 

 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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91  ¡Vaya lío con el chocolate! 
 

Autora: Ester Farran 

Ilustrador: Jordi Sales  

Edición: Editorial El Pirata, 2020 

ISBN: 978-84-17210-15-1 

Materia: Aventuras, Humor 

 

 

 

Primer libro de la colección Los líos de Judith y Johan, dos 

amigos que quieren ser superhéroes para repartir justicia y 

ayudar a los demás. 

Con aventura, diversión y mucho chocolate. Si quieres pasar 

un buen rato, no puedes perderte sus historias. 

 

92  ¡Vaya lío con la escuela! 
 

Autora: Ester Farran 

Ilustrador: Jordi Sales 

Edición: Editorial El Pirata, 2021  

ISBN: 978-84-17210-79-3 

Materia: Aventuras, Humor 

 

 

 

 

Empieza el colegio y hay que prepararse para el nuevo curso. 

Este año Judith y Johan van a tener un profesor diferente con 

fama de sargento. 

Mucha diversión y emoción en esta nueva entrega de Los líos 

de Judith y Johan. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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93  ¡Vaya lío con las vacaciones! 
 

Autora: Ester Farran 

Ilustrador: Jordi Sales  

Edición: Editorial El Pirata, 2020 

ISBN: 978-84-17210-16-8 

Materia: Aventuras, Humor 

 

 

 

Otro libro más de la colección Los líos de Judith y Johan. Para 

estos amigos inseparables han llegado las vacaciones y el 

mejor lugar para disfrutarlas es el pueblo. 

Una lectura llena de aventuras y humor. 

 

94  21 cuentos de los Hermanos Grimm 
 

Autores: Jacob y Wilhelm Grimm; 

adaptación a lectura fácil, Laia Mateu 

Ilustradora: Daniela Drescher 

Edición: ING, 2018 

ISBN: 978-84-948300-3-7 

Materia: Cuentos populares 

 

 

 

Los hermanos Grimm empezaron a coleccionar narraciones 

tradicionales que tuvieron mucho éxito. Con el tiempo los 

fueron adaptando para un público más general. 

Este libro recoge una selección de 21 cuentos recomendados a 

partir de 5 años. 

 

A partir de 6 años A partir de 6 años 
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A partir de 

12 años 
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95  Ana y Zanahorio 
 

Autor: Andrés Guerrero 

Ilustrador: Andrés Guerrero 

Edición: Loqueleo, 2019 

ISBN: 978-84-9122-344-3 

Materia: Novelas juveniles, Amor, Amistad 

 

Ana tiene 12 años y es especial. Bernard es su nuevo 

compañero de instituto y siempre se mete en problemas. Un 

libro sobre el primer amor, el instituto y los cambios de la 

adolescencia.  

La narración va acompañada de viñetas que hacen que la 

lectura sea fácil y amena. 

 

96  Ana, la de Tejas Verdes 
 

Autoras: Lucy Maud Montgomery; 

adaptación a lectura fácil 

de Mariona Mas 

Ilustradora: Rocío Iriarte Gahete 

Edición: Adapta, 2022 

ISBN: 978-84-123912-1-3 

Materia: Novelas juveniles, 

Familia, Amistad 

 

Anna Shirley es una niña huérfana de 11 años, habladora, 

alegre y apasionada. Marilla y Matthew son dos hermanos 

mayores que viven en Tejas Verdes. Deciden adoptar un niño 

para que les ayude en las tareas. Cuando les entregan a Anna 

en adopción, el primer sentimiento es de rechazo. Con el 

tiempo nace el cariño y se convierten en una familia. 

 

A partir de 12 años A partir de 12 años 
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97  Andrés: una infancia marcada 
 

Autora: M. Àngels Sellés i Pons 

Ilustrador: Joaquín Porcar  

Edición: La Mar de Fácil, 2023 

ISBN: 978-84-18378-76-8 

Materia: Novelas juveniles, 

Niños-malos tratos 

 

 

Andrés ha tenido una infancia difícil. Su madre y él recibían 

malos tratos de su padre alcohólico. La esperanza puede 

vencer a los malos recuerdos y hacer que se superen los 

traumas. Librarse de los miedos es difícil, pero se consigue. 

Siempre podemos empezar de nuevo y dirigir nuestro destino. 

 

98  Un león en la ciudad 
 

Autores: Jesús Ballaz Zabalza; 

revisión lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustradora: Amanda Nevado 

Edición: Adapta, 2021 

ISBN: 978-84-123043-5-0 

Materia: Novelas juveniles, Protección de 

animales, Protección del Medio Ambiente 

 

Cuando su padre muere por el disparo de unos cazadores, un 

pequeño león busca refugio en una cueva. Al crecer ve cómo 

los hombres deforestan la selva y amenazan a los animales. 

Debe hacer algo para salvar su medio natural. 

Una historia para reflexionar sobre la relación del hombre y la 

naturaleza. 

 

A partir de 12 años A partir de 12 años 
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99  Lo del abuelo 
  

Autora: Anna Manso 

Edición: SM, 2023 

ISBN: 978-84-1909-981-5 

Materia: Novelas juveniles, Abuelos, 

Acoso en la escuela 

 

 

 

Salva tiene 16 años, vive en Barcelona y era feliz hasta que 

pasó lo del abuelo. Ser nieto de Daniel Canoseda era un 

orgullo, ahora de la admiración ha pasado a la vergüenza. Una 

estafa ha tenido la culpa y su vida ha cambiado a peor, hasta 

el punto de no saber quién es en realidad. 

 

100  La música del viento 
 

Autores: Jordi Sierra i Fabra; versión 

de Ignacio de las Heras 

Ilustrador: Dani Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2011 

ISBN: 978-84-937674-0-2 

Materia: Novelas juveniles, 

Trabajo infantil, India 

 

 

En una alfombra traída de la India, un periodista encuentra un 

mensaje de socorro del niño que la ha tejido. Cuando viaja y 

visita la tienda donde se compró, se enfrentará con la dura 

realidad de los niños esclavos que son vendidos por sus 

propios padres. 

 

A partir de 12 años A partir de 12 años 
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101  Alicia en el país de las maravillas 
 

Autores: Lewis Carroll; adaptación 

de Núria Martí 

Ilustradora: Marta Ponce  

Edición: Almadraba, 2023 

ISBN: 978-84-17563-35-6 

Materia: Novelas de acción y aventuras, 

Novelas fantásticas 

 

 

Alicia es una niña que viaja por un mundo fabuloso lleno de 

animales y objetos que hablan y se comportan como 

personas. A su lado recorremos jardines sorprendentes y 

vivimos situaciones mágicas. 

Una lectura para disfrutar de unas aventuras fantásticas en un 

país maravilloso. 

 

102  Las aventuras de Tom Sawyer 
 

Autores: Mark Twain; adaptación 

a lectura fácil, M. Àngels Rubio 

Ilustrador: Xan López Domínguez 

Edición: Almadraba, 2010 

ISBN: 978-84-8308-412-0 

Materia: Novelas de acción y aventuras, 

Amistad 

 

 

Tom Sawyer y su amigo Huckleberry Finn son dos muchachos 

que, dejándose llevar por sus travesuras en las orillas del río 

Misisipi, acaban viviendo situaciones muy peligrosas. 

Un clásico de la literatura americana. 

 

Clásicos Clásicos 
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103  Bodas de Sangre 
 

Autores: Federico García Lorca; 

adaptación a lectura fácil, 

Núria Martí Constans 

Edición: La Mar de Fácil, 2021 

ISBN: 978-84-121991-6-1 

Materias: Teatro, Drama, Amor 

 

 

 

En un pueblo andaluz se va a celebrar una boda entre familias 

con viejas deudas pendientes. Los presentimientos de los 

protagonistas no son buenos, hay demasiados conflictos sin 

resolver entre ellos. 

Obra de teatro en la que se mezclan el amor y la venganza. 

 

104  Capitanes valientes 
 

Autores: Rudyard Kipling; adaptación 

a lectura fácil, José Aranda 

Ilustrador: Carles de Miguel 

Edición: Almadraba, 2009 

ISBN: 978-84-8308-784-8 

Materia: Novelas de acción y aventuras, 

Amistad, Adolescentes 

 

Harvey Cheyne es un adolescente rico y mimado. Mientras 

viaja en un lujoso trasatlántico, cae al agua accidentalmente. 

Un barco pesquero le rescata y, durante más de tres meses, 

tendrá que convivir con los marineros y comprobar la dureza 

del trabajo en el mar. 

Un libro de amistad y aventuras. 

 

Clásicos Clásicos 
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105  La Celestina 
 

Autores: Fernando de Rojas; adaptación 

a lectura fácil, Almudena Revilla y 

Grupo UAM-FL de la Universidad Autónoma 

Edición: Ayuntamiento de San Sebastián 

de los Reyes y Grupo UAM-FL, 2010 

ISBN: 978-84-95710-53-6 

Materia: Amor, Ambición, Muerte 

 

Calisto, joven de noble familia, se enamora de la bella 

Melibea. Para conseguir su amor utiliza los servicios de una 

mujer, la Celestina. 

Amor, muerte y ambición se reflejan en los personajes de este 

clásico de la literatura española de finales del siglo XV (15). 

 

106  El Conde de Montecristo 
 

Autores: Alexandre Dumas; 

adaptación a lectura fácil, Ana Crespo 

Ilustradora: Sonja Wimmer 

Edición: Almadraba, 2016 

ISBN: 978-84-8308-834-0 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

 

Edmundo Dantés, joven marinero, es víctima de una traición. 

Tras ser encarcelado injustamente y conseguir escapar, se 

convierte en el Conde de Montecristo, un misterioso personaje 

cuyo único objetivo es vengarse de quienes le traicionaron y 

arruinaron su vida. 

 

 

Clásicos Clásicos 
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107  Cuentos de Poe 
 

Autores: Edgar Allan Poe; adaptación 

de Núria Climent 

Ilustrador: Pitu Álvarez 

Edición: Adapta, 2023 

ISBN: 978-84-19190-33-8 

Materia: Cuentos de terror 

 

 

 

Selección de cuentos de terror, fantasía y misterio del célebre 

escritor Edgar Allan Poe: La máscara de la Muerte Roja, El 

diablo en el campanario, Eleonora, Los crímenes de la calle 

Morgue y La cita. 

 

108  La dama de las camelias 
 

Autores: Alexandre Dumas; adaptación 

de Eugènia Salvador 

Ilustrador: Dani Soms Bach  

Edición: Ágora, 2023 

ISBN: 978-84-18378-81-2 

Materia: Novelas de amor 

 

 

 

La dama de las camelias narra la trágica relación entre la bella 

Marguerite Gautier y Armand Duval, un joven de familia 

respetable. Los convencionalismos sociales y la hipócrita 

moral de la época constituirán un obstáculo que no podrá 

derribar el amor sincero y apasionado de los protagonistas. 
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109  Don Quijote de la Mancha 
 

Autores: Miguel de Cervantes; 

adaptación a lectura fácil, 

Grupo UAM-FL de la Universidad 

Autónoma de Madrid 

Edición: Ayuntamiento de San 

Sebastián de los Reyes 

y Grupo UAM-FL, 2008 

ISBN: 978-84-95710-44-4 

Materia: Novelas de acción y aventuras 
 

Alonso Quijano, Don Quijote, decide hacerse caballero y 

recorrer los mundos para luchar contra las injusticias junto a 

su escudero Sancho Panza. 

Una lectura amena y sencilla para acercarse a la gran obra de 

la literatura española. Esta adaptación se ha publicado en dos 

partes. 

 

110  La edad de la inocencia 
 

Autoras: Edith Wharton; adaptación, 

Clàudia Sabater Baudet 

Ilustrador: Dani Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2019. 

ISBN: 978-84-120425-4-2 

Materia: Novelas de amor 

 

 

Newland Archer es un joven que está prometido para casarse 

con May Welland. Pero cuando conoce a otra mujer, Ellen 

Olenska, su vida se altera por completo. 

Novela ganadora del Premio Pulitzer en 1921. 
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111  Un enemigo del pueblo 
 

Autores: Henrik Ibsen; adaptación 

a lectura fácil, Silvia Llorente 

Ilustrador: Andreu Mas  

Edición: Almadraba, 2018 

ISBN: 978-84-17563-05-9 

Materia: Novelas sociales 

 

 

El protagonista de esta historia es un médico que denuncia la 

contaminación de las aguas del balneario del pueblo donde 

vive. Las consecuencias de su decisión serán peligrosas para 

él y su familia. 

La obra original está escrita para teatro, este libro es una 

adaptación en prosa. 

 

112  El escarabajo de oro 
 

Autores: Edgar Allan Poe; adaptación 

a lectura fácil, Joan Ramón Berengueras 

y Rosa Bonafont 

Ilustrador: Alberto Hernández 

Edición: Almadraba, 2014 

ISBN: 978-84-8308-924-8 

Materia: Novelas de detectives y misterio 

 

 

Un misterio por resolver ambientado en el siglo XVIII (18), en 

la isla de Sullivan, donde el encuentro casual de un escarabajo 

de oro llevará al descubrimiento de un tesoro pirata. 

Éste es uno de los cuentos más famosos que escribió Edgar 

Allan Poe. 
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113  Frankenstein o el moderno 
Prometeo 
 

Autores: Mary Shelley; adaptación 

de David Monserrat 

Ilustrador: Carles de Miguel 

Edición: Alamadraba, 2012 

ISBN: 978-84-8308-820-3 

Materia: Novelas de terror 

 

Víctor Frankenstein es un estudiante de medicina obsesionado 

por conocer los secretos de la existencia. Tras formar un 

cuerpo humano con trozos de cadáveres, logra darle vida. Ha 

creado un ser de aspecto monstruoso que sólo quiere amar y 

ser amado. 

Una de las novelas de terror más conocidas de la historia de la 

literatura. 

 

114  La gitanilla 
 

Autores: Miguel de Cervantes; 

adaptación a lectura fácil, Jesús Ballaz 

Ilustradora: Alba Marina Rivera 

Edición: Almadraba, 2012 

ISBN: 978-84-8308-823-4 

Materia: Novelas de amor 

 

 

La Gitanilla nos cuenta el amor entre Juan del Cárcamo, noble 

y rico, y Preciosa, una joven y bella gitana. El enamorado 

debe vivir un tiempo según las costumbres gitanas como 

prueba de sus sentimientos. 
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115  El gran Gatsby 
 

Autores: Francis Scott Fitzgerald; 

adaptación de Cristina Sola 

Ilustrador: Dani Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2023 

ISBN: 978-84-19190-12-3 

Materia: Novelas sociales 

 

 

Jay Gatsby es el misterioso propietario de una gran fortuna. 

Vive en Nueva York a principios del siglo XX (20). Famoso por 

sus fiestas, es un personaje infeliz. Ama a Daisy, una antigua 

novia casada con el rico, celoso e infiel Tom Buchanan. 

El libro refleja como eran la vida y la sociedad de esa época. 

 

116  Grandes esperanzas 
 

Autores: Charles Dickens; versión 

de Núria Pradas 

Ilustradora: Cris Tarradas 

Edición: Almadraba, 2020  

ISBN: 978-84-17563-33-2 

Materia: Novelas sociales 

 

 

Philip Pip proviene de un ambiente de extrema pobreza y 

quiere huir de una vida rodeada de miseria. Un benefactor 

anónimo le ofrece la oportunidad de estudiar y educarse como 

un caballero y así, quizás, conseguir el amor de Estela, de la 

que está enamorado. 

Ambición y superación en un clásico de la literatura. 
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117  La guerra de los mundos 
 

Autores: H. G. Wells; adaptación 

de Núria Climent Codina 

Ilustrador: Joaquín Porcar 

Edición: Adapta, 2021 

ISBN: 9978-84-4203043-9-8 

Materias: Novelas de ciencia ficción 

 

 

 

La tierra es invadida por naves que llegan de Marte. Los 

marcianos destruyen todo lo que encuentran en su camino. Es 

la guerra por la supervivencia. En un mundo amenazado, 

Ashton, el protagonista, lucha por su vida. 

 

118  Las hermanas Bunner 
 

Autores: Edith Wharton; adaptación, 

Colectivo Wharton 

Ilustradora: Rosa Álamo 

Edición: Lecturalia, 2023 

ISBN: 978-84-19502-05-6 

Materia: Novelas sociales, Mujeres 

 

 

 

Ana Elisa y Evelina Bunner tienen una tienda de costura en un 

barrio humilde de Nueva York. Viven juntas en una pequeña 

habitación y llevan una vida sencilla. La compra de un reloj en 

la tienda del señor Ramy les cambiará para siempre. 
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119  El inglés reanimado y otros 
cuentos 
 

Autoras: Mary Shelley; adaptación 

a lectura fácil, Clàudia Sabater 

Edición: La Mar de Fácil, 2023  

ISBN: 978-84-18378-74-4 

Materia: Cuentos 

 

 

Este libro reune una serie de cuentos góticos, algunos de 

amor y otros con personajes malignos, aunque todos ellos nos 

invitan a la reflexión. 

Recoge los siguientes títulos: El sueño, La transformación, 

Ferdinando Ebolli, Roger Dodsworth: el inglés reanimado y El 

heredero de Mondolfo. 

 

120  La isla del tesoro 
 

Autores: Robert Louis Stevenson; 

adaptación a lectura fácil, David Fernández 

Ilustrador: Josep Rodés, 

Edición: Almadraba, 2009 

ISBN: 978-84-8308-739-8 

Materia: Novelas de acción y aventuras, 

Piratas 

 

 

Jim Hawkins es el joven protagonista que relata las peripecias 

que le sucedieron durante la búsqueda de un tesoro 

escondido. 

Una lectura para los amantes de la aventura, que describe con 

todo detalle la vida de los piratas en lugares lejanos y 

exóticos. 

Clásicos Clásicos 
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121  Lazarillo de Tormes 
 

Autores: Anónimo; adaptación a lectura 

fácil, Alberto Anula, Begoña Rodríguez 

y Almudena Revilla, Grupo UAM-FL 

de la Universidad Autónoma 

Ilustrador: Rafael R. de Rivera  

Edición: Ayuntamiento de San Sebastián 

de los Reyes y Grupo UAM-FL, 2009 

ISBN: 978-84-95710-52-9 

Materia: Novelas de acción y aventuras, Novelas picarescas 
 

Lázaro es un muchacho de origen humilde, que debe recurrir a 

su ingenio para sobrevivir como criado al servicio de 

diferentes personajes. 

Obra anónima que refleja la sociedad del siglo XVI (16) y es la 

primera novela picaresca española. 

 

122  Leyendas 
  

Autores: Gustavo Adolfo Bécquer; 

adaptación a lectura fácil, Grupo DILES 

de la Universidad Autónoma de Madrid 

Edición: Ayuntamiento de San Sebastián 

de Los Reyes y Grupo DILES, 2011 

ISBN: 978-84-95710-63-5 

Materia: Novelas de amor, 

Novelas fantásticas, Leyendas 

 

El libro reúne una selección de cuatro leyendas 

representativas de la obra del autor: El monte de las ánimas, 

La ajorca de oro, La cruz del diablo y La cueva de la mora. 

Estos relatos son un ejemplo de la literatura del Romanticismo 

español en el siglo XIX (19). 

Clásicos Clásicos 
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123  El libro de la selva 
 

Autores: Rudyard Kipling; adaptación 

a lectura fácil, Núria Pradas 

Ilustrador: Riki Blanco 

Edición: Biblioteca Hermes, 2006 

ISBN: 84-8308-400-7 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

Kipling relata la vida y aventuras de Mowgli, un niño que ha 

sido criado por lobos y vive en la selva. Deberá enfrentarse al 

terrible tigre Shere Khan, aunque no está solo porque tiene la 

ayuda de su gran amigo, el oso Baloo. 

 

124  La llamada de lo salvaje 
 

Autores: Jack London; adaptación a 

lectura fácil, F. Nuibó 

Ilustrador: D. Obradó 

Edición: Almadraba, 2006 

ISBN: 978-84-8308-604-2  

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

 

Buck es un perro con una vida tranquila hasta que le raptan y 

le obligan a tirar de un trineo en las orillas del río Yukón 

(Cánada). Su lealtad y fuerza le permiten sobrevivir. El 

contacto con la naturaleza despierta en él su instinto más 

salvaje. 
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125  Madame Bovary 
 

Autores: Gustave Flaubert; adaptación 

a lectura fácil, Clàudia Sabater 

Ilustrador: Dani Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2019 

ISBN: 978-84-120425-6-6 

Materia: Novelas de amor 

 
Emma es joven y soñadora. Conoce a Charles Bovary, un 

médico de pueblo, y se casa con él convencida de que vivirá 

una gran historia de amor. Sin embargo encontrará la pasión 

con otro hombre. Con su actitud rompe con las normas 

sociales del siglo XIX (19).  

 

126  Moby Dick 
 

Autores: Herman Melville; versión de 

J. Lorman; adaptación a lectura fácil, 

E. Salvador 

Ilustrador: Pablo Soler 

Edición: Almadraba, 2009 

ISBN: 978-84-8308-756-5 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

El capitán Ahab vive obsesionado con una idea, matar a la 

gran ballena Moby Dick. Su odio es tan grande que no le 

importa morir para conseguirlo. 

Una novela para vivir la aventura del mar en un barco 

ballenero.  
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127  Los muertos: un relato de 
Dublineses 
 

Autores: James Joyce; adaptación a 

lectura fácil, Núria Martí Constans 

Ilustrador: Álex Rey Nieto 

Edición: La Mar de Fácil, 2021 

ISBN: 978-84-121991-7-8 

Materia: Novelas cortas 

 

"Los muertos” es el relato principal del libro Dublineses, de 

James Joyce. La fiesta navideña en casa de las señoritas 

Morkan es el acontecimiento anual. A ella asisten amigos y 

familiares, como su sobrino Gabriel y Gretta, su mujer. Los 

invitados cantan y bailan durante la noche. Al terminar la 

velada, Gabriel descubrirá algo terrible. 

 

128  Oliver Twist 
  

Autores: Charles Dickens; adaptación 

de Núria Martí Constans 

Ilustrador: Albert Asensi 

Edición: Almadraba, 2016 

ISBN: 978-84-8308-833-3 

Materia: Novelas de acción y aventuras, 

Amistad, Adolescentes 

 

Oliver Twist es un niño huérfano que vive en un hospicio junto 

a otros niños. Allí recibe malos tratos y decide escapar a 

Londres, donde deberá aprender a salir adelante por sí mismo. 

Oliver tendrá una vida difícil antes de encontrar a su 

verdadera familia. 

 

Clásicos Clásicos 



 75 
 

129  Peter Pan 
 

Autores: James M. Barrie; versión, 

David Fernández 

Ilustradora: Anuska Allepuz  

Edición: Almadraba, 2014 

ISBN: 978-84-8308-922-4 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

Peter pan narra la maravillosa historia de tres hermanos. Una 

noche salen volando por la ventana de su habitación gracias a 

los poderes mágicos de Peter Pan y Campanilla. Juntos vivirán 

fantásticas aventuras en el País de Nunca Jamás. 

 

130  Robinson Crusoe 
 

Autores: Daniel Defoe; adaptación 

a lectura fácil, Ramón García Toga 

Ilustrador: Felipe López 

Edición: Almadraba, 2005 

ISBN: 978-84-8308-225-6 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

 

El autor nos cuenta la historia de Robinson Crusoe, un hombre 

que naufragó cerca de una isla desierta y pasó en ella más de 

veinticinco años. Sobrevivió con los recursos de la naturaleza 

hasta que fue rescatado y pudo volver a su país. 

Un clásico para disfrutar de la lucha por la supervivencia. 
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131  Romeo y Julieta 
 

Autores: William Shakespeare; 

adaptación a lectura fácil, E. Salvador 

Ilustradora: Penélope Tidor 

Edición: Almadra, 2009 

ISBN: 978-84-8308-618-6 

Materia: Drama, Amor 

 
 

El gran drama de amor de la literatura universal. Historia de 

una pasión imposible que se desarrolla en la ciudad italiana de 

Verona durante el siglo XIV (14). 

Romeo y Julieta son dos jóvenes enamorados, pero sus 

familias, los Montesco y los Capuleto, están enfrentadas y se 

oponen a su relación. 

 

132  Tristán e Iseo 
 

Autores: Anónimo; versión de P. Danès 

y M. Morera 

Ilustrador: Raúl Allen 

Edición: Almadraba, 2009 

ISBN: 978-84-8308-759-6 

Materias: Novelas de acción y aventuras, 

Amor 

 

El caballero Tristán e Iseo, la prometida del rey, se enamoran 

después de beber una poción mágica. Esto dará lugar a un 

conflicto entre la fidelidad al soberano y el amor de los dos 

jóvenes, lo que provocará situaciones complicadas y un 

inolvidable final. 
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133  Viaje al centro de la Tierra 
 

Autores: Julio Verne; adaptación 

de Núria Martí Constans 

Ilustrador: Pejoan 

Edición: Almadraba, 2020 

ISBN: 978-84-17563 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

Axel y su tío Otto inician un viaje fantástico al interior de la 

Tierra. Les ayuda Hans, capaz de arriesgar su vida para 

salvarlos de todos los peligros a los que se van a enfrentar. 

Los tres descubrirán lugares únicos y maravillosos. 

Un libro para disfrutar de la aventura. 

 

 

134  La vuelta al mundo en 80 días 
 

Autores: Julio Verne; adaptación a 

lectura fácil, Ángel Burgas 

Ilustrador: Carles Salom 

Edición: Almadraba, 2006 

ISBN: 978-84-8308-357-4 

Materia: Novelas de acción y aventuras 

 

 

 

Novela que narra las peripecias de Phileas Fogg, un caballero 

inglés que, acompañado de su criado Picaporte, quiere 

recorrer la superficie de la Tierra en sólo 80 días. Deberá 

superar muchos peligros para lograrlo. 
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135  El amor es demasiado complicado 
 

Autor: Cristian Guerrero Lira 

Ilustrador: Andrés Guerrero  

Edición: Loqueleo, 2016 

ISBN: 978-84-9122-158-6 

Materia: Cómics de amor 

 

 

 

Relatos cortos que hablan del amor, el acoso, la inclusión o la 

autoestima. 

La editorial Loqueleo se ha unido al Grupo AMÁS Fácil 

(fundación de apoyo a personas con discapacidad intelectual) 

para ofrecer la primera novela gráfica en lectura fácil 

publicada en España. 

 

136  Bajo el mismo cielo 
 

Autoras: Núria Martí Constans; 

adaptación a lectura fácil, Eugènia Salvador 

Ilustrador: Daniel Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2011 

ISBN: 978-84-937674-1-9 

Materia: Guerra Civil, Exilio, Solidaridad 

 

 

 

Esta es la historia de una madre y su hija que huyen de la 

Guerra Civil Española, junto con otras muchas personas, a 

bordo del Winnipeg. El barco existió realmente y fue el escritor 

Pablo Neruda quien organizó este viaje, en 1939, desde un 

puerto de Francia hasta Chile. 
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137  Colores prohibidos 
 

Autoras: María Peralta Vidaurreta; 

adaptación a lectura fácil, 

Elísabet Serra y Eugènia Salvador 

Ilustradora: Eva Garrido del Saz  

Edición: La Mar de Fácil, 2019. 

ISBN: 978-84-948584-7-5 

Materia: Inmigración, Discriminación 

 

Amina debe abandonar Senegal, su país, porque su hija tiene 

un color de piel prohibido, es albina. Deberá empezar su vida 

en un lugar diferente en el que puedan vivir sin el peso de la 

discriminación, pero le espera un duro camino. 

 

138  Contando nubes 
 

Autoras: Núria Pradas; adaptación 

de Meritxell Subirana 

Ilustradora: Rocio Iriarte 

Edición: La Mar de Fácil, 2024 

ISBN: 978-84-18378-94-2  

Materia: Novelas juveniles 

 

 

 

María se va al pueblo a pasar el verano con su abuela, sumida 

en la tristeza por haber perdido a su novio en un accidente de 

tráfico. Pero allí se encontrará con viejos amigos y caras 

nuevas que, poco a poco, la ayudarán a seguir adelante. Y, 

quién sabe, ¿es posible que se vuelva a enamorar?. 
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139  Cuentos de amor, de locura y de 
muerte 
 

Autores: Horacio Quiroga; adaptación 

a lectura fácil, Cristina Sola 

Ilustrador: Pitu Álvarez  

Edición: Adapta, 2022 

ISBN: 978-84-19190-02-4 

Materia: Cuentos, Amor, Muerte, Locura 

 

 

Selección de cuentos del gran autor uruguayo Horacio 

Quiroga. La muerte, la locura y el amor son los temas de 

estos relatos publicados en varios volúmenes. Este libro es el 

primero de ellos. 

 

140  Cuentos sorprendentes 
 

Autores: Saki, O. Henry, Maupassant, 

Chejov y Quiroga; adaptación 

a lectura fácil, Salvador Comelles 

Ilustrador: Daniel Soms 

Edición: La Mar de Fácil, 2017 

ISBN: 978-84-944993-5-7 

Materia: Cuentos 

 

 

 

Selección de cinco relatos breves adaptados a lectura fácil, de 

diferentes autores considerados maestros de este género 

literario: Saki, O. Henry, Maupassant, Chejov y Quiroga. 
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141  ¡Loca! Juana, reina de Castilla 
 

Autoras: Neus Arqués; adaptación 

de Rebeca Díez García 

Ilustradora: Inés G. Candau 

Edición: La Mar de Fácil, 2023 

ISBN: 978-84-18378-90-4 

Materia: Novelas históricas, 

Juana I, Reina de Castilla 

 

Todos hemos escuchado alguna vez el apodo de Juana: la 

loca. Pero... ¿lo estaba realmente? ¿o fue víctima de la 

incomprensión y del interés de las personas que la rodeaban? 

Descubre a Juana, una reina tenaz y fuerte, una mujer 

especial. 

 

142  El principito 
 

Autores: Antoine de Saint-Exupéry; 

adaptación a lectura fácil, 

Javier Alcázar Colilla 

Ilustrador: Joaquín Porcar 

Edición: Adapta, 2018  

ISBN: 978-84-945696-8-5 

Materia: Educación en valores 

 

 

El Principito es el único habitante de un planeta muy pequeño. 

Viaja a distintos lugares por el universo y con sus experiencias 

transmite el valor del amor, la amistad o la confianza. Un 

clásico de la literatura traducido a 150 idiomas. 
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143  Soledad 
 

Autores: Víctor Catalá; adaptación 

a lectura fácil, Nuria Martí Constans 

Edición: La Mar de Fácil, 2023  

ISBN: 978-84-18378-77-5 

Materia: Novelas cortas 

 

 

 

 

Mila y Matías son un matrimonio de recién casados que se 

convierten en los nuevos ermitaños de la capilla de San 

Poncio, en la montaña catalana. Mila tiene malos presagios 

desde el primer momento. Allí conocen al pastor Gaietà, que 

representa la bondad, pero hay un personaje oscuro, el 

Ánima, contra el que debe estar prevenida. 

 

  

Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción Adultos ficción 



 84 
 

144  Cocinando sueños: un libro 
pensado para personas con diversidad 
funcional 
 

Autora: Eva María Márquez 

Ilustradores: David Carmona, 

Ana de Carranza; fotografías de la autora 

Edición: Alfar, 2019 

ISBN: 978-84-7898-848-8  

Materia: Recetas de cocina 

 

 

Selección de recetas muy fáciles de realizar para disfrutar en 

la cocina. Atrévete con platos sencillos y rápidos. 

Cada receta incluye un código QR para acceder a los vídeos 

adaptados que se pueden ver en un móvil o una tablet. 

 

145  Cómo cuidar el planeta 
 

Autora: María Peralta 

Ilustradora: Núria Frago 

Edición: La Mar de Fácil, 2022 

ISBN: 978-84-18378-72-0 

Materia: Medio ambiente-protección 

 

 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Este volumen invita a proteger el planeta desde las pequeñas 

acciones personales. 
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146  Cómo gestionar tu dinero 
 

Autoras: Eugènia Salvador y 

Elísabet Serra 

Ilustradora: María Castelló 

Edición: La Mar de Fácil, 2012 

ISBN: 978-84-937165-4-7 

Materia: Finanzas personales, 

Economía doméstica, Dinero 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Las autoras proponen ideas útiles para aprender a organizar 

los gastos y mejorar la autonomía personal. 

 
147  Cómo gestionar tu hogar 
 

Autores: Catalina Ramón y Pep Ruf 

(Asociación Catalana de Síndrome 

de Down); adaptación Lectura Fácil, 

Eugènia Salvador y Ana Crespo 

Ilustrador: Martín Tognola  

Edición: La Mar de Fácil, 2015 

ISBN: 978-84-943472-3-8 

Materia: Economía doméstica 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

El texto ofrece sugerencias para organizar un hogar de 

manera sencilla y eficaz. 
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148  Cómo prevenir el acoso 
  

Autora: María José Buj Pereda 

Ilustrador: Martín Pardo 

Edición: La Mar de Fácil, 2021 

ISBN: 978-84-121991-4-7 

Materia: Acoso en el trabajo, 

Acoso en la escuela, Acoso sexual 

 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

El texto da información para evitar abusos y aprender a 

defenderse ante el acoso en las relaciones sociales. 

 

149  Cómo resolver conflictos 
 

Autora: Nuria Sánchez Palos 

Ilustradora: María Castelló  

Edición: La Mar de Fácil, 2017 

ISBN: 978-84-947042-5-3 

Materia: Gestión de conflictos 

 

 

 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Siguiendo estas recomendaciones, será más fácil prevenir y 

solucionar relaciones complicadas entre personas de manera 

autónoma y positiva. 

 

Adultos materia Adultos materia 
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150  La Constitución Española 
 

Autor: Fundación Esfera, Universidad 

Rey Juan Carlos 

Edición: Cinca, Universidad Rey 

Juan Carlos, 2023 

ISBN: 978-84-18433-96-2  

Materia: Constitución española 

 

 

 

La Constitución española es la ley más importante de nuestro 

país. Este libro es una adaptación en versión fácil. 

El contenido es accesible, pero mantiene el rigor y el nivel 

jurídico. 

 

151  Cuida tu bienestar físico y 

emocional 
 

Autoras: Marta Figueras; 

adaptación a lectura fácil, 

Eugènia Salvador y Ana Crespo 

Ilustrador: Martín Tognola 

Edición: La Mar de Fácil, 2014 

ISBN: 978-84-943472-1-4 

Materia: Salud, Higiene, Autoayuda 

 

  

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

En este caso encontramos consejos para conseguir y 

mantener una buena salud física y mental. 

 

Adultos materia Adultos materia 
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152  Dulce y salado: recetas de cocina 
en Lectura fácil 
 

Autora: Tini Mifsut 

Edición: Libros.com, 2021 

ISBN: 9787-84-18527-89-0  

Materia: Recetas de cocina 

 

 

 

Recetas de cocina para elaborar un menú variado y completo. 

Desde los aperitivos salados, pasando por los primeros y 

segundos platos, para terminar con los postres y disfrutar de 

una buena comida. 

 

153  Las invisibles 
 

Autores: Obra colectiva Red Lectura Fácil; 

revisión lectura fácil, Elisabet Serra 

Edición: La Mar de Fácil, 2017 

ISBN: 978-84-944993-5-7 

Materia: Mujeres-biografías 

 

 

 

 

Este libro es un reconocimiento a la obra de mujeres 

imprescindibles en una época en la que no eran valoradas. 

Reúne las biografías de profesionales y artistas españolas que 

merecen su lugar en la historia. 

 

 

 

 

Adultos materia Adultos materia 
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154  Mitos de la Antigua Grecia 
 

Autoras: Eugènia Salvador Mencerré; 

adaptación a lectura fácil, Elisabet Serra 

Ilustrador: Joaquín Porcar  

Edición: La Mar de Fácil, 2022 

ISBN: 978-84-18378-58-4 

Materia: Mitología griega 

 

La mitología griega es una de las bases de la cultura 

mediterránea. Descubre quienes fueron Dédalo, Pandora o 

Pigmalión, y como estos personajes han influido en la pintura, 

la música o la literatura a lo largo de los siglos 

 

155  Museo fácil: una guía fácil para 
recorrer y descubrir el museo Nacional 

Thyssen-Bornemisza 
 

Autor: Adaptación a lectura fácil, 

Equipo Qurtuba 

Ilustradora: Nines del Río 

Edición: Museo Nacional 

Thyssen-Bornemisza, 2019 

ISBN: 978-84-17173-33-3 

Materia: Museo Nacional 

Thyssen-Bornemisza 

 

Museo fácil es el resultado de la colaboración entre 

EducaThyssen, distintas entidades dedicadas al apoyo de 

colectivos vulnerables y personas con discapacidad intelectual, 

mayores migrantes y personas de etnia gitana. 

Este libro es la primera guía en elctura fácil del Museo 

Thyssen. 

Adultos materia Adultos materia 
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156  El Parlamento español 
 

Autora: María Peralta Vidaurreta 

Ilustrador: Martín Pardo  

Edición: La Mar de Fácil, 2019 

ISBN: 978-84-948346-8-4 

Materia: Parlamentarismo-España 

 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Nos encontramos ante un resumen claro y didáctico de la 

historia y el funcionamiento del Parlamento español. 

 

157  Planifica y disfruta tu tiempo de 

ocio 
 

Autoras: Cristina Herreros, 

Mercè Busquets y María Peralta; 

revisión y adaptación a lectura fácil, 

Eugènia Salvador y Elisabet Serra 

Ilustrador: Martín Tognola 

Edición: La Mar de Fácil, 2015 

ISBN: 978-84-943472-8-3 

Materia: Tiempo libre, Ocio 

 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Los autores plantean propuestas y maneras para organizar 

actividades de ocio y disfrutar del tiempo libre. 

Adultos materia Adultos materia 
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158  Redes sociales: conéctate de forma 
segura y responsable 
 

Autor: Pablo Alegría, 

Ilustrador: Martín Pardo 

Edición: La Mar de Fácil, 2020 

ISBN: 978-84-120425-9-7 

Materia: Redes sociales en Internet 
 

 

Libro de la colección Tú puedes, formada por títulos con 

orientación para resolver situaciones de la vida cotidiana. 

Con estas indicaciones nos resultará fácil proteger nuestras 

redes sociales y manejarlas de manera segura. 

 

159  Tejiendo vidas, contando cuadros: 

los cuadros que nos eligieron 
 

Autor: Aitor Saraiba 

Ilustrador: Aitor Saraiba 

Edición: Museo Nacional 

Thyssen-Bornemisza, 2020 

ISBN: 978-84-17173-47-0 

Materia: Pinturas, Museo Nacional 

Thyssen-Bornemisza 
 

Proyecto Novela Gráfica en Lectura Fácil del Área de Educación 

del Museo Nacional Thyssen Bornemisza en colaboración con 

AMÁS Fácil (fundación de apoyo a personas con discapacidad 

intelectual).  

El autor entrevistó a distintas personas de colectivos 

vulnerables. Cada uno de ellos escogió un cuadro del Museo y 

elaboró un relato. El resultado ha sido este libro inspirado en 

sus propias vidas. 

Adultos materia Adultos materia 
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ordenados alfabéticamente por apellidos. 

En la segunda, el número que corresponde a cada libro. 
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Cuando Kalina toca el violín 63 CR, MA 
¡Cuántos tomates! 64 CR, MA, PZ 
Cuenta hasta cinco: cuento 
     de la India 65 MA  
Cuentos de amor, de locura y 
     de muerte 139 CR, MA  
Cuentos de Poe 107 CR, MA 
Cuentos sorprendentes 140 MA  
Cuida tu bienestar físico y emocional 151 CR  
Cumpleaños de Carlota, El 13 MA  
   
D   
Dama de las camelias 108 MA  
Después del cole 14 CR, PZ  
Don Quijote de la Mancha 109 CR, MA, PZ 
¿Dónde van cuando llueve? 66 CR, MA, PZ 
Dulce y salado: recetas de cocina 
     en Lectura fácil 152 MA  
   
E   
Edad de la inocencia, La 110 MA  
Emma 15 CR, MA, PZ 
Enemigo del pueblo, Un 111 MA  
Escarabajo de oro, El 112 MA 
   
 
F   
Fabricante de humo, El 16 CR, MA 
Fantasma de la casa de al lado, El 17 CR, MA, PZ 
Frankenstein o el moderno Prometeo 113 CR, MA 
Fuente, La 67 MA  
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Gitanilla, La 114 MA  
Gran Gatsby, El 115 CR  
Grandes esperanzas 116 CR, MA 
Granja escuela, La 18 CR, MA, PZ 
Guerra de los mundos, La 117 CR, MA 
   
H   
Halloween accidentado 19 MA  
Hansel y Gretel 68 MA  
Hermanas Bunner, Las 118 CR, MA  
Huevo del sol, El 69 CR, MA, PZ 
   
I   
Inglés reanimado y otros cuentos, El 119 CR  
Invisibles, Las 153 MA, PZ  
Isla del tesoro, La 120 CR, MA 
   
J   
Jesús 20 MA  
Jorge y el dragón 21 CR  
   
L   
Lazarillo de Tormes 121 CR, MA, PZ 
León en la ciudad, Un 98 CR, MA 
Leyendas 122 CR, MA, PZ 
Libro de la selva, El 123 CR, MA, PZ 
Liebrecita, La 22 CR, MA, PZ 
Lista de cumpleaños, La 70 CR, MA 
Llamada de lo salvaje, La 124 CR, MA 
Lo del abuelo 99 CR, MA 
¡Loca! Juana, reina de Castilla  141 MA  
Luces en el canal 71 MA  
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Lucía y sus emociones 23 MA, PZ  
   
M   
Madame Bovary 125 MA  
Mapuche sin sombra: 
     cuento mapuche, El 72 MA 
Marcus Marc y la ruta de la madera 73 CR  
Marinero y el mar, El 24 MA, PZ  
Max vive en Bilbao 74 CR  
¡Me he perdido! 25 MA  
Médico, El 26 CR, PZ  
Mi nombre es Skywalker 75 CR, MA 
Mis amigos 27 CR  
Mitos de la Antigua Grecia 154 CR, MA  
Moby Dick 126 CR, MA, PZ 
Muertos: un relato de Dublineses, Los 127 MA  
Museo fácil: una guía fácil para 
     recorrer y descubrir el museo 
     Nacional Thyssen-Bornemisza 155 CR, MA 
Música del viento, La 100 PZ  
   
N   
Nada es lo que parece: cuento 
     del norte de África 76 MA, PZ  
Navidad 28 CR, PZ  
Nicolás cocina sin fuego 29 CR, MA, PZ 
Nicolás está contento 30 CR, MA, PZ 
Nicolás tiene un perro 31 MA, PZ  
Nicolás va a la biblioteca 32 CR, MA, PZ 
Nicolás va a la peluquería 33 CR, MA 
Nicolás va de compras 34 CR, MA, PZ 
Nicolás y Elena están enfadados 35 CR, MA, PZ 
Nido de Tit, El 77 CR, PZ  
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Noche de Reyes 36 CR, MA 
Nos portamos bien 37 CR  
    
O   
Oliver Twist 128 MA 
Oruga verde, La 38 MA  
   
P   
País de los relojes, El 78 CR, MA 
Pájaro de la felicidad: cuento 
     del Tibet, El 79 MA 
Parlamento español, El 156 MA  
Parque, El 39 MA  
Pastel muy especial, Un 40 CR, MA, PZ 
Patito feo, El 41 MA  
Pepe Pom y la gran tormenta 80 CR, MA, PZ 
Pequeño castor, El 42 MA, PZ  
Peter Pan 129 CR, MA 
Pez de los deseos, El 81 MA  
Pirata Plin, pirata Plan 82 CR, MA 
Planifica y disfruta tu tiempo de ocio 157 CR, MA, PZ 
Princesa aprende a hablar, La 43 CR  
Princesa va al dentista, La 44 CR  
Princesa y el topo: cuento 
     del Cáucaso, La 83 MA, PZ  
Principito, El 142 CR, MA  
 
Q   
¡Qué lío cósmico! 45 CR, MA 
   
R   
Ratita presumida, La 46 CR, MA 
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Redes sociales: conéctate de 
    forma segura y responsable 158 CR, MA 
Restaurante, El 47 MA  
Robinson Crusoe 130 CR, MA 
Robo del siglo, El 84 CR, MA 
Romeo y Julieta 131 CR, PZ  
   
S   
Secreto de la Luna, El 48 CR, MA 
Siete reporteros y un periódico 85 CR  
Siete vidas 49 CR, MA 
Sol en la India: Vicente Ferrer, Un 86 CR, MA, PZ 
Sol llega tarde, El 50 MA, PZ  
Soledad 143 MA  
Sueños de Aurelia, Los 87 CR, MA 
 
T   
Tejiendo vidas, contando cuadros: 
     los cuadros que nos eligieron 159 CR, MA 
Tía Clío y la máquina de escribir, La 88 CR, MA 
Tomates de Mila, Los 89 CR, MA, PZ 
Tres ositos del bosque, Los 51 CR  
Tristán e Iseo 132 CR  
Tú también puedes 90 CR, MA, PZ
    
V   
Vacaciones, Las 52 MA  
¡Vaya lío con el chocolate! 91 CR, MA 
¡Vaya lío con la escuela! 92 CR, MA 
¡Vaya lío con las vacaciones! 93 CR, MA 
21 cuentos de los Hermanos Grimm 94 MA  
Verdadera historia de Caperucita Roja, La 53 CR, MA, PZ 
Viaje al centro de la Tierra 133 MA  
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Vuelta al mundo en 80 días, La 134 CR, MA, PZ 
   
Y   
Ya soy mayor 54 CR, MA, PZ
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